Fitch confirma la calificación del Banco de Santa Cruz S.A.

19 de marzo de 2010

Fitch confirmó en la Categoría A1(arg) la calificación del Endeudamiento de Corto Plazo del Banco de Santa Cruz S.A.. La calificación considera el rol que desempeña Banco de Santa Cruz (BSC) como agente financiero de la provincia de Santa Cruz, su buena rentabilidad, holgada liquidez y su pertenencia al Grupo San Juan. Por otra parte, se han tenido en cuenta ciertas dificultades relacionadas con la limitada disponibilidad de recursos humanos y operativos, entre ellos las comunicaciones, que son inherentes a la difícil zona geográfica en la que BSC opera. Hacia dic'09 BSC registró buenos retornos (ROA: 2.8%), superiores al ejercicio anterior. Su flujo neto de intereses representa el 7.3% el activo (dic'08: 4.2%) y creció un 41.3% el último año sustentado en el alza de las tasas de interés activas. Las comisiones y el resultado por títulos también registran una tendencia ascendente, aumentaron un 19.9% y 26.8% respectivamente el último año. Para el año próximo el banco estima retornos superiores a los actuales, debido a que proyecta un alza cercana al 20% de sus préstamos principalmente en función de sus acciones encaradas en la banca corporativa y de la tendencia positiva que comenzó a mostrar el nivel de actividad del mercado. La calidad de la cartera privada es muy buena, aunque muestra una concentración por monto. La irregularidad alcanza a 1.4%, y su cobertura con previsiones es holgada (114%), a pesar de ello, el nivel de previsiones sobre préstamos totales es bajo (1.6% versus 3.6% del sistema). El banco estima lograr sus metas comerciales a partir de una mayor penetración en la banca corporativa, asistiendo a pymes relacionadas con los sectores de minería y petróleo, y en la banca de individuos incentivando líneas con campañas promocionales, conservando su operatoria dentro del mercado cerrado. La liquidez de la entidad es holgada (57%) y proviene principalmente (en un 64%) de la cartera de letras del Banco Central. Las captaciones del sector público representan el 22% del total de depósitos a dic'09, y la cartera pasiva privada muestra una adecuada atomización y un crecimiento anual del 13.6%. La capitalización, medida como PN/activos, es baja (8.2% vs./12.2% el sistema) y se explica por la política de distribución de dividendos de BSJ. Sin embargo, cuenta con el respaldo que podría brindarle el Grupo al cual pertenece. Su accionista BSJ se encuentra calificado A(arg) por Fitch. El 51% del capital accionario pertenece al BSJ, entidad que también es accionista mayoritaria del Nuevo Banco de Santa Fe S.A. BSC actúa como agente financiero y caja obligada del Estado Provincial, cuenta con 17 casas y una dotación cercana a 250 empleados. Opera en banca de individuos, fundamentalmente en préstamos personales con descuento de haberes y está dedicada a incrementar sus negocios con empresas que desarrollan las principales industrias dentro de la provincia, para lo cual cuenta con la ventaja competitiva que le brinda su red de sucursales. Para mayor información consulte nuestra página web: www.fitchratings.com.ar Contactos: M. Fernanda López, Santiago Gallo +5411 5235-8100, Buenos Aires.